

Badonviller

Champion de trial



■ Loïc Stauffer en entraînement au bord du lac de Pierre-Percée.

Le club de VTT compte rangs un nouveau champion de Lorraine VTT de trial : Loïc Stauffer.

Agé de 17 ans et demi, il prépare son baccalauréat en terminale STL Bio (Sciences et Techniques de Laboratoire Biotechnologie) au lycée Stanislas de Villers-lès-Nancy où il est interne depuis septembre 2014.

Sa première licence FFC au CCVTT Badonviller date de 2009 à l'âge de 11 où il avait rejoint les petits Lynx. Loïc a commencé le trial en février 2010 date à partir de laquelle il est tombé amoureux de cette discipline et s'est entraîné tous les jours (environ une heure les jours de semaine et des après-midi complètes le week-end et les jours de vacances). Pour mettre toutes les chances de son côté, c'est en allant s'entraîner à Woippy avec Bruno Arnold (plusieurs fois champion du monde) et concepteur de vélos que Loïc a

beaucoup progressé. Depuis qu'il est interne au Lycée Stanislas, il ne peut plus s'entraîner en semaine pour ne pas nuire à ses études, mais essaie de compenser en travaillant plus intensément durant les vacances scolaires.

Les résultats sportifs de ce jeune Lorrain de 17 ans sont déjà très impressionnants : en 2014, il est devenu champion de Lorraine de descente, premier de la coupe de Lorraine de trial en cadet, troisième au championnat de Lorraine de trial et 15e au classement final de la coupe de France en R2.

En 2015, il récidive en devenant champion de Lorraine de trial en National (bleu) et 7e au classement final de la coupe de France en trial R2.

Ces ambitions pour 2016 sont de participer au championnat de Lorraine de trial en catégorie expert et en coupe de France en catégorie R1.